

An
Verkehrswende.at
Saarstraße 1
3100 St. Pölten

St. Pölten, am 20. Februar 2024

Sehr geehrte Damen und Herren der Organisation „Verkehrswende“!

Herzlichen Dank für Ihr Schreiben an **Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner**, welches wir als Landtagsklub der Volkspartei Niederösterreich beantworten dürfen.

Für das **Projekt „S34 Traisental Schnellstraße“** liegt seit 2023 **eine rechtskräftige Bewilligung** nach dem Umweltverträglichkeitsprüfungsgesetz 2000 (UVP-G) vor. Ihre Bedenken hinsichtlich des Umwelt- und Bodenschutzes sowie der Feinstaubbelastung sind verständlich, wurden allerdings im Rahmen der **umfangreichen Behörden- und Gerichtsverfahren ausgiebig geprüft.**

Hinsichtlich des – mit diesem Projekt in Zusammenhang stehenden – Projekts der „Spange Wörth“ **ist derzeit noch ein Verfahren vor dem Bundesverwaltungsgericht anhängig.** Dieses Verfahren gilt es abzuwarten.

Darüber hinaus liegt die Zuständigkeit für die Umsetzung der konkreten Projekte **beim Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie** bzw. der **ASFINAG**. Wir dürfen Sie daher an diese verweisen.

Ich hoffe Ihnen mit dieser Auskunft behilflich gewesen zu sein.

Herzlichen Dank und beste Grüße

